17. Juli 2024



Liebe Eltern,

nach einem ausgesprochen schönen Sommerfest, trotz nur mäßiger Kooperationsbereitschaft von Petrus, geht es nun in die Sommerferien. Ich habe mich gefreut, dass Sie so zahlreich auf dem Fest vertreten waren und damit entscheidend zum Gelingen beigetragen haben – herzlichen Dank!

Nun kommen Ihre Kinder heute mit den Zeugnissen nach Hause und sicher ist das immer auch ein Anlass, um ins Gespräch zu kommen. Egal wie die Zeugnisse ausfallen: Eine Pause haben sich nun alle erst einmal verdient und sie ist auch wichtig, denn nur mit dem Abstand der Ferien freuen sich alle auch wieder auf das kommende Schuljahr.

Wir starten im kommenden Schuljahr mit einem neuen Raumkonzept, dass aber selbstverständlich nur ein Teil des gesamtpädagogischen Konzeptes ausmacht und darin eingebunden ist.

Dazu dann aber mehr im ersten Brief des kommenden Schuljahres, in dem ich Sie wie immer über wichtige Termine und Leitlinien des Jahres informiere.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Sommer, danke Ihnen für die gute Zusammenarbeit, ganz besonders Ihrer immer engagierten Vertretung, dem Elternrat, und freue mich auf das kommende Schuljahr!

Herzliche Grüße

Christoph Preidt